

ESPECIAL PRIMAVERA EL DESPERTAR DEL ÁRTICO

10 - 23 DE MAYO

BERGEN · BERGEN 14 DÍAS





¡El viaje perfecto para disfrutar el despertar de la primavera! Salimos de Bergen, navegamos rumbo al Círculo Polar y nos adentramos en el Ártico, hasta los confines del país. Todo el país está despertando del largo letargo invernal, el deshielo llena las cascadas y todo vuelve a florecer. Descubre con nosotros el *springfulness*.

ITINERARIO







Día 1. Volamos a Bergen.

Nos encontramos con el guía en el aeropuerto y volamos a una ciudad europea, donde conectamos con el vuelo a Bergen. Traslado al hotel con bus. Cena y alojamiento.

Día 2. Bergen. Visitamos la ciudad.



Desayuno en el hotel. Por la mañana haremos una visita peatonal por el centro histórico de Bergen con nuestro guía, conoceremos el Bryggen (UNESCO) y visitaremos Schøtstuene, aquí se puede apreciar la forma de vida y la historia de los hanseáticos en Bryggen, y tendremos la oportunidad de ver el avance del proceso de restauración del Museo Hanseático. Almuerzo libre. Por la tarde embarque a bordo del Expreso del Litoral para comenzar la navegación rumbo al norte. Cena a bordo y pensión completa durante todo el crucero.



Día 3. Hurtigruten. Florø – Ålesund – Kristiansund

Escala en Ålesund y paseo por la tarde con nuestro guía para conocer el Art Nouveau de la ciudad. Durante la salida de mayo el barco entrará en el Hjørundfjord. Por la tarde escala en Molde, la Ciudad de las Rosas.



Día 4. Hurtigruten. Trondheim-Rørvik.

Escala en Trondheim, capital espiritual del país. Podemos participar en alguna de las excursiones opcionales o unirnos a un paseo por el centro histórico con nuestro guía. A mediodía continuación de la ruta rumbo a Rørvik.



Día 5. Hurtigruten. Círculo Polar – Bodø – Svolvær.

Cruzamos el Círculo Polar Ártico y entramos en el territorio de las Auroras Boreales. A mediodía escala en Bodø, donde se ofrecen diversas excursiones opcionales. Por la tarde navegación hasta las islas Lofoten, el archipiélago más espectacular del país.



Día 6. Hurtigruten. Stokmarknes – Tromsø – Skjervøy.

Escalas en Harstad y Finnsnes y continuación hacia Tromsø. Aquí, en la llamada París del Norte, podemos participar en alguna de las excursiones opcionales o unirnos a un paseo por el centro histórico con nuestro guía, durante el cual entraremos en el Museo Polar. Por la tarde navegación a lo largo de los Alpes de Lyng rumbo a Skjervøy.



Día 7. Hurtigruten. Hammerfest – Honningsvåg – Berlevåg.

Escalas en Hammerfest, Havøysund y Honningsvåg, donde comienza la excursión al Cabo Norte. Por la tarde navegación a lo largo de las costas del condado de Finnmark, con escalas en los puertos de Kjøllefjord, Mehamn y Berlevåg.







Día 8. Hurtigruten. Vadsø – Kirkenes – Berlevåg.

Escala en Vadsø y continuación de la ruta hasta Kirkenes, donde se ofrecen distintas excursiones opcionales para conocer el lugar más remoto de la ruta. Por la tarde comenzaremos el viaje hacia el sur navegando de nuevo a lo largo de la península de Varanger con escalas en Vardø, Batsfjord i Berlevåg.



Día 9. Hurtigruten. Mehamn – Hammerfest – Tromsø.

Escala matinal en Honningsvåg, en la isla de Magerøya, y continuación de la ruta hacia Hammerfest, donde podemos unirnos a una caminata opcional para conocer el entorno de la ciudad. Por la tarde navegación a lo largo de los Alpes de Lyng rumbo a Tromsø.



Día 10. Hurtigruten. Islas Vesterålen y Lofoten.

Navegación entre los impresionantes canales y fiordos de las islas Vesterålen y Lofoten, con escalas en Harstad, Risøyhamn, Sortland, Stokmarknes, Svolvaer y Stamsund.



Día 11. Hurtigruten. Círculo Polar – Rørvik.

Paso del Círculo Polar Ártico y continuación de la ruta hacia los puertos de Sandnessjøen y Brønnoysund, el macizo de la Siete Hermanas y la famosa montaña agujereada Torghatten. Podemos participar en alguna excursión opcional o pasear tranquilamente por los puertos de escala.



Día 12. Hurtigruten. Trondheim – Kristiansund – Molde.

Escala en Trondheim y comienzo de la excursión opcional para conocer la catedral gótica más septentrional de Europa. Por la tarde navegación rumbo a Kristiansund y Molde, más conocida como la Ciudad de las Rosas.



Día 13. Hurtigruten. Bergen.

Escala en Florø antes de proseguir hasta el puerto de Bergen. A las 14h45 llegada del barco a la terminal de Hurtigruten, desde donde nos trasladaremos en bus al hotel. Tarde libre en Bergen. Cena incluida en el hotel.

Día 14. Emprendemos el regreso.

Por la mañana nos despedimos de nuestro guía y nos trasladamos en bus al aeropuerto para volar de regreso a España con escala en una ciudad europea.

CONSULTE EL MAPA PULSANDO EL ICONO







MS NORDKAPP - SALIDA 10 DE MAYO 2026				
OCUPACIÓN	USPI I-K	USPL J-L	USPO N-O	USPD P-U
DOBLE	5.788€	6.055€	6.544€	7.168€
INDIVIDUAL*	8.403€	8.871€	9.724€	10.819€



*Cabinas individuales bajo petición

SU VIAJE INCLUYE:

Vuelos internacionales; guía de habla hispana desde Bergen; traslados en bus en Bergen; 2 noches de hotel 4* en Bergen en media pensión; crucero en base a la cabina elegida en pensión completa y tarifa *basic* (SIN especificar categoría); tasas aéreas; seguro básico de viaje; documentación y bolsa de viaje. Excursiones: Paseo por la costa del Ártico (BOO4B), Lo mejor de Lofoten (STU4G), Desayuno en el Cabo Norte (HVG8A), Islas Vesteralen (HRD9A) y Trondheim con la Catedral de Nidaros (TRD11A).

No incluye: Nada que no esté especificado claramente en el apartado "El precio incluye"; suplemento de carburante si lo hubiese; bebidas; seguro de cancelación; excursiones opcionales.

SU BARCO - MS NORDKAPP

El MS Nordkapp rinde homenaje al punto más septentrional de Europa continental: el Cabo Norte (71º N), uno de los puntos geográficos más septentrionales que podrás visitar si viajas a bordo de Hurtigruten.

Sobre el Barco:

Año de construcción: 1996 Año de remodelación: 2016/2023

Astillero: Kvaerner Kleven (N) Capacidad de pasajeros: 590 Camas: 480 Capacidad para coches: 24

Tonelaje: 11,386T Eslora: 123,3m Manga: 19,5m Velocidad: 18 nudos



El MS Nordkapp fue reformado en 2016 y ahora cuenta con un interior moderno inspirado en el Ártico. Hay tres restaurantes diferentes a bordo, una cafetería y heladería Multe, una sauna y un gimnasio. En la cubierta exterior podrás disfrutar de nuestros jacuzzis y en la zona de proa del barco podrás degustar una bebida tradicional en el acogedor bar. El barco cuenta también con una amplia zona de recepción, un punto de información turística, una sala de conferencias y una tienda.

El MS Nordkapp fue bautizado por la reina Sonja de Noruega en 1996. Su viaje inaugural fue a las Islas Shetland y el barco empezó a navegar por la costa noruega en abril de ese mismo año. También ha navegado en la Antártida y desde 2007 forma parte de la flota de barcos de Hurtigruten para recorrer la costa de los fiordos noruegos.



